



"2013. AÑO DEL BICENTENARIO, DE LOS SENTIMIENTOS DE LA NACIÓN."

NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 10 de enero de 2013.

ARRANCA OPERATIVO "ESCUELA SEGURA"

*Grupo especial de 150 elementos participan en esta acción
*Con actividades lúdicas se pretende crear conciencia en los menores

No permitiremos que los alumnos de Ecatepec se expongan a riesgo alguno cuando entran y salen de clases; enfatizó el Director de Seguridad Ciudadana y Vial, Carlos Ortega Carpinteyro, al informar que por instrucciones precisas del Presidente Municipal Pablo Bedolla López, se implementó el operativo "Escuela Segura" a partir de este lunes en los 600 centros educativos del territorio municipal.

Un grupo exclusivo de 150 elementos a bordo de unidades policiacas y al mando del Comandante Juan Alonso García, coordina las acciones para resguardar la seguridad de los estudiantes de preescolar, primaria y secundaria en los turnos matutino y vespertino, señaló el servidor público.

Ortega Carpinteyro detalló que "Escuela Segura", comprende la seguridad escolar externa con la presencia de uniformados a bordo de moto patrullas y la agilización de la vialidad afuera de los centros educativos.

Cabe destacar –agregó– que en los horarios de entrada y de salida se implementa un cordón de seguridad de un kilómetro alrededor de cada plantel como una medida adicional para reforzar la integridad física de los colegiales.

Respecto a la seguridad interna, los policías imparten dentro de las escuelas, pláticas de prevención del delito y de accidentes de tránsito, talleres de educación vial a los alumnos de nivel preescolar y teatro infantil con estos temas.

Incluso se cuenta con una representación de teatro guiñol que tiene el objetivo de transmitir una cultura de seguridad vial, así como fomentar los valores que permitan crear conciencia en los infantes con el único objetivo de alejarlos de cualquier actividad delictiva. En estas acciones se involucran directamente a las autoridades escolares, padres de familia y por supuesto a los alumnos.

Este programa ha demostrado ser un éxito, pues los propios padres de familia comentan que, tanto ellos como sus hijos ven en la policía un elemento de seguridad y confianza.

Gracias a estas acciones el gobierno que encabeza el Presidente Municipal Pablo Bedolla López, la comunidad estudiantil cuenta con más vigilancia y con una mejor educación para su protección.

